



Obras del Instituto Teletón registran un 11% de avance

TRABAJOS. Más de 100 personas trabajan en las faenas y se espera que en su peak sean cerca de 160.

A dos meses de la ceremonia de la Primera Piedra, que contó con la presencia del Presidente de la República Gabriel Boric, las obras del instituto Teletón Nuble alcanzan un 11% de avance lo que se traduce en la construcción de fundaciones, instalación de faenas y movimientos de tierra. La infraestructura está ubicada en un lugar estratégico de la ciudad de Chillán, y contempla dos plantas, subterráneo y primer piso, en una superficie total de 3.658 metros cuadrados. La obra se compone de un edificio asistencial con piscina y dos gimnasios de terapia, servicios para el personal y recintos de apoyo, multicancha y estacionamientos.



EL TERRENO DE 5.100 METROS CUADRADOS SE UBICA EN UN SECTOR ESTRATÉGICO DE LA CIUDAD.



EL NUEVO CENTRO DE REHABILITACIÓN PERMITIRÁ QUE CERCA DE MIL FAMILIAS RECIBAN ATENCIÓN EN NUBLE.



SON MÁS DE 3.600 METROS CUADRADOS DE CONSTRUCCIÓN DEL INSTITUTO.



LA INICIATIVA ES FINANCIADA ÍNTEGRAMENTE POR EL GOBIERNO REGIONAL E IMPLICA UNA INVERSIÓN TOTAL DE \$13 MIL MILLONES.

CEDIDAS

CEDIDAS

CEDIDAS